



FEUILLE PAROISSIALE

N°267 DU 17/09/2023

*Presbytère, place de l'Eglise -
84260 Sarrians*

sarrians.loriol@gmail.com

www.sarrians.paroisse84.com

04 90 65 43 60



Pas au pilori !

Aujourd'hui, l'Evangile nous parle de la correction fraternelle (cf. Mt 18, 15-20), qui est l'une des expressions les plus élevées de l'amour, mais aussi l'une des plus exigeantes, car il n'est pas facile de corriger les autres. Lors-qu'un frère dans la foi commet une faute contre toi, aide-le sans rancune, corrige-le: aider en corrigeant.

Malheureusement, en revanche, ce qui se crée souvent autour de celui qui commet une faute, c'est la médisance, où tout le monde apprend la faute, avec tous les détails, sauf la personne concernée! Cela n'est pas juste, frères et sœurs, cela ne plaît pas à Dieu. Je ne me lasse pas de répéter que la médisance est un fléau pour la vie des personnes et des communautés, car elle apporte la division, la souffrance, le scandale, et elle n'aide jamais à s'améliorer, elle n'aide jamais à grandir. Un grand maître spirituel, saint Bernard, disait que la curiosité stérile et les paroles superficielles sont les premiers échelons de l'échelle de l'orgueil, qui ne mène pas vers le haut, mais vers le bas, précipitant l'homme vers la perdition et la ruine (cf. *Les degrés de l'humilité et de l'orgueil*).

Jésus, en revanche, nous enseigne à nous comporter différemment. Voici ce qu'il dit aujourd'hui: «Si ton frère a commis un péché, va lui parler seul à seul. S'il t'écoute, tu auras gagné ton frère» (v. 15). Parle-lui en «tête-à-tête», parle-lui loyalement, pour l'aider à comprendre où il a fauté. Et fais cela pour son bien, en surmontant la honte et en trouvant le vrai courage, qui n'est pas de médire, mais de dire les choses en face avec douceur et gentillesse.

Mais nous pouvons nous demander, et si cela ne suffit pas? S'il ne comprend pas? Alors, il faut chercher de l'aide. Attention cependant: pas celle du groupe qui médite! Jésus dit: «Prends avec toi une ou deux personnes» (v. 16), c'est-à-dire des personnes qui veulent vraiment aider ce frère ou cette sœur qui a fauté.

Et s'il ne comprend toujours pas? Alors, dit Jésus, implique la communauté. Mais précisons également ici: cela ne signifie pas couvrir la personne de honte, en lui faisant honte publiquement, mais rassembler les efforts de tous pour l'aider à changer. Pointer du doigt n'est pas la bonne façon de faire, cela rend souvent plus difficile pour celui qui a fauté de reconnaître son erreur. Au contraire, la communauté doit, à lui ou à elle, faire sentir que, tout en condamnant l'erreur, elle est proche de la personne par la prière et l'affection, toujours prête à offrir le pardon, la compréhension, et à recommencer.

Alors nous nous posons la question: comment est-ce que je me comporte envers celui ou celle qui m'a fait du tort? Je garde cela en moi et je nourris de la rancune? «Tu me le paieras»: cette phrase qui revient souvent, «tu me le paieras...». Est-ce que j'en fais un sujet de médisance dans son dos? «Tu sais ce qu'il a fait?» et ainsi de suite... Ou bien je suis courageux, courageuse, et j'essaie de lui parler? Je prie pour lui ou pour elle, je demande de l'aide pour faire du bien? Et nos communautés, prennent-elles en charge ceux qui tombent, afin qu'ils puissent se relever et commencer une nouvelle vie? Pointent-elles du doigt ou ouvrent-elles leurs bras? Que fais-tu: pointes-tu du doigt ou ouvres-tu tes bras? Que Marie, qui a continué à aimer tout en entendant les gens condamner son Fils, nous aide à chercher toujours le chemin du bien.

Angélu du Pape François, Dimanche 10 Septembre 2023.

MED 2023 à Marseille !

Vous êtes nombreux à nous demander les consignes pour le 23 septembre à Marseille. Nous les avons enfin ! Mais comme on dit, mieux vaut tard que jamais 😊 Pour ceux qui prennent le bus, le Rendez Vous est le Samedi 23 septembre à 9h30, à la gare routière de Carpentras. Vous serez dans le même bus que les paroissiens de Pernes les Fontaines. Le parking sur place est limité, pensez au covoiturage.

Pour tous, Sylvie PICARD vous remettra vos places. Pensez à prendre avec vous vos papiers d'identité. N'apportez pas de couteaux, de boissons alcoolisées, de gourdes (privilégiez des bouteilles en plastiques), de chaises pliantes, de grand parapluie, et d'armes). Une petite restauration sera à votre disposition dans le stade.

Ouverture des portes : 13h00. Début de la Célébration : 15h00.

J'ai mis un tract avec les infos pratiques en première page sur le site internet de la paroisse. www.sarriens.paroisse84.fr

MED 23 sur KTO : Vivez la présence du Pape à Marseille à la télé !

Du lundi 18 au vendredi 22 à 19h30 : le **Rendez-vous des MED**

23 revient chaque jour en 10 minutes sur la journée vécue aux Rencontres méditerranéennes.

Du vendredi 22 au samedi 23, KTO vous fait vivre les **directs du Pape à Marseille**, depuis vendredi à 16h15 pour l'accueil officiel à l'aéroport de Marseille jusqu'à la messe en direct du Vélodrome samedi à 16h.

Retrouvez le programme officiel sur [cette page](#).

Samedi 23 à 20h35 : Emission spéciale « Le Pape à Marseille » en direct de Marseille, par la rédaction de KTO.

Pour regarder KTO depuis votre téléviseur (via votre box internet), sélectionner le canal 245 (pour Free), canal 218 (pour Bouygues), canal 220 (pour Orange), canal 179 (pour SFR). Tout est également en direct sur le site www.ktotv.com



Déménagement des salles paroissiales :

Mardi 26 Septembre, 9h00

Journées du Patrimoine :

Deux initiatives intéressantes prise par Devalpatrès. La première, le samedi 16, à 15h00, où, par un parcours dans le village de Sarrians, ils nous feront découvrir notre village comme il était naguère.

Dimanche 17, à 15h00, une visite guidée de l'église est organisée.



Rentrée du catéchisme :

Les enfants de Sarrians et de Loriol ont fait leur rentrée... et ils sont venu nombreux. Pour info, le catéchisme se déroule le Lundi à Loriol, et le Mardi à Sarrians et Loriol (CM2). Il n'est jamais trop tard pour s'inscrire.

Pensez à vos inscriptions !

AGENDA PAROISSIAL

Samedi 16 Septembre Saints Corneille et Cyprien	15h00 : Devalpartrès, place de la Mairie 16h00 : Mariage à Sarrians d'Anthony YERNAUX et de Mendy MAUREAU 18h30 : Messe à Loriol. Int : Arlette VEYRAC
Dimanche 17 Septembre 24 ^{ème} dim du TO	10h00 : Messe à Sarrians. Int : 15h00 : visite de l'Eglise de Sarrians par Devalpartrès
Lundi 18 Septembre	16h30 : catéchisme à Loriol.
Mardi 19 Septembre	16h30 : catéchisme à Sarrians. 18h15 : Messe à Sarrians. Int : Lucienne BENEDETTI
Mercredi 20 Septembre	18h00 : Messe à Loriol. Int : Maryse BERNARD
Jeudi 21 Septembre Saint Matthieu	8h45 : Messe à Loriol. Int : Geneviève CAPEAU
Vendredi 22 Septembre Saint Maurice	8h45 : Messe à Sarrians. Int : Pierrette CHAUVET
Samedi 23 Septembre Saint Constant	11h00 : Baptême à Sarrians de Jules PICARD. 16h00 : Mariage à Sarrians de Quentin DAGAN et Amélia DIAZ 18h30 : Messe à Loriol. Int : Georges TESTUD
Dimanche 24 Septembre 25 ^{ème} dim du TO	10h00 : Messe à Sarrians. Int : Collette et Jean DANIEL - Famille BRES et CUNTY

*« Nous réalisons que ce que nous accomplissons
n'est qu'une goutte dans l'océan, mais si cette
goutte n'existait pas dans l'océan, elle
manquerait ».*

